

**Palabras de la Embajadora Liliana de Torres-Muga, Directora de la Academia Diplomática del Perú Javier Pérez de Cuéllar, en la Conferencia del ex-Canciller de España, Embajador Marcelino Oreja Aguirre.**

**19 de abril de 2012**

**Excelentísimo señor doctor don Marcelino Oreja;  
Excelentísimo señor Juan Carlos Sánchez Alonso, Embajador de España;  
Alumnas y alumnos:**

Es motivo de honda satisfacción a la Academia Diplomática del Perú Javier Pérez de Cuéllar dar la bienvenida en esta casa de estudios a una de las figuras más descolantes de Europa, de su natal España, y a escala internacional, el Dr. Marcelino Oreja.

La Academia agradece vivamente al Dr. Oreja por su graciosa y generosa aceptación para ilustrarnos con una importante conferencia sobre un tema de palpitante actualidad en el escenario mundial, cual es el proceso de construcción europeo.

Nuestro reconocimiento es aún mayor, habida cuenta de la intensa agenda de trabajo que el Dr. Oreja está desarrollando en Lima.

También agradecemos la gentil presencia del Embajador de España, Excmo. Sr. Juan Carlos Sánchez Alonso, quien es un tradicional buen amigo de la Academia.

El Dr. Marcelino Oreja es sobresaliente conocedor de la materia que nos va a exponer, no sólo desde un punto de vista académico, sino por ser dinámico actor en el proceso de integración en Europa, desde los cargos que con singular brillo ha ejercido.

Entre tales posiciones cabe citar su destacado desempeño como Ministro de Relaciones Exteriores, durante el Gobierno de transición democrática de Adolfo Suárez; su condición de legislador en España; Secretario General del Consejo de Europa; Parlamentario europeo.

Asimismo, el Dr. Oreja ha sido activo participante en la preparación de instrumentos internacionales hacia la consolidación de la Unión Europea y perfeccionamiento de la Constitución de Europa.

Las plataformas jurídicas, políticas, sociales, económicas, que el Dr. Oreja contribuyera a edificar están ahora sirviendo de mucho para la sustentabilidad de Europa, continente que como bien sabemos se halla atravesando una difícil etapa en su evolución histórica.

En paralelo a su indesmayable vocación pan-europea, el Dr. Marcelino Oreja preside la sesquicentenaria Real Academia de Ciencias Políticas y Morales de España, laboratorio de investigación y crítica al más alto nivel, entre cuyos anteriores titulares se puede mencionar a encumbradas personalidades, como

Antonio Cánovas del Castillo , Marcelino Menéndez y Pelayo , José Ortega y Gasset, Salvador de Madariaga .

Nuevamente, muy ilustre y apreciado Dr. Marcelino Oreja, muchas gracias por el noble y afectuoso gesto suyo, al dedicar esta tarde a la Academia Diplomática del Perú Javier Pérez de Cuéllar.

-----